



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL Mayo 28 DE 2011 - 89
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

FEDERACION MÉDICA COLOMBIANA.

Esta Asociación que reúne los Colegios Médicos y que próximamente cumplirá 75 años de existencia celebró su Asamblea General ordinaria los días 6-7 de Mayo, en la ciudad de Ibagué.

Producido entre otros hechos una Declaración que a nuestro parecer resume la situación actual de la salud en nuestro País y de la cual solo transcribimos dos párrafos para ser consecuentes con la idea de la brevedad que siempre se ha seguido en esta carta: “La Federación Médica Colombiana expresa su apoyo pleno al Sr Presidente de la Republica, Dr. Juan Manuel Santos, a la Fiscalía General de la Nación a la Contraloría General de la Republica, a la procuraduría General de la Nación y la Superintendencia de Industria y Comercio, en todas las acciones de investigación que han iniciado, promovido y coordinado , para que se revelen en su amplitud y profundidad todas las acciones de corrupción, saqueo y desviación de los recursos públicos parafiscales de la salud y de los recursos del Estado destinados al cuidado y la atención de las personas enfermas”.

“La Federación Médica Colombiana considera que las llamadas “Cooperativas de trabajo asociado” se han instalado en el sector de la salud como una forma perversa e inconstitucional de socavar los derechos laborales de los médicos, de las enfermeras y de los demás profesionales y trabajadores del sector, conduciendo al deterioro de las condiciones generales del trabajo de los subordinados, de su bienestar , de sus derechos laborales y de sus prestaciones sociales, violando las garantías que brinda el Estado Social de Derecho, la Honorable Corte Constitucional (sentencia C-614-2008) y las Convenciones Internacionales de la OIT suscritas y ratificadas por Colombia”.

LA FEDERACION COLOMBIANA DE ASOCIACIONES DE OBTETRICIA Y GINECOLOGIA, FECOLSOG, TAMBIÉN SE PRONUNCIO:

“Respetuosamente invitamos al Señor Presidente de la Republica que como lo prometió en campaña promueva una autentica reforma estructural al sistema de Salud vigente en Colombia, más allá de unos simples ajustes de tipo funcional; para ello proponemos se constituya una comisión de Alto Nivel , académica, constituida por personas prestantes reconocidos expertos del sector para que contemplando todas las posibilidades, incluido el cambio de modelo, presenten al país la reforma y el Sistema que Colombia necesita”.

CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

De todos los talantes ha llegado al correo de esta carta.

El filtro automático solo permite reproducir parte de ella para evitar que este medio de difusión siga la misma suerte de otros extensos escritos que nadie lee “LA VERDAD VERDADERA.... En Colombia, ahora aparece que se ROBARON LA SALUD y son BILLONES EN LAS FAMOSAS EPS E IPS y los HOSPITALES SIN CINCO CENTAVOS Por fuentes dignas de todo crédito ANTIBIOTICOS NUEVOS solo aparecerán en 15 años mientras tanto los Laboratorios le cambian a los actuales algunos radicales para despistar. El ISS era malo pero con las EPS ACTUALES .NADIE SABE QUE PASA y quienes son los dueños, para completar el DESFALCO ES FABULOSO. Y la cárcel no es para solo los 5 de bajo perfil debe ser para los poderosos que se sabe quienes son pero nadie los delata”